

2011年11月17日（木）

フジサンケイビジネスアイ

店はお客さまのために

「学ぶのではなく楽しむもの」

今日は、ボジョレ・ヌーボーの解禁日だ。2週連続新酒（ヌーボー）の話題で恐縮だが、ワイン好きには、なんとも心はずむ季節なので、許してもらいたい。

すでに、今年の新酒を楽しめた方も多いはずだ。今日から、年末、クリスマス、新年と、多くの方が、新酒やシャンパン、さまざまなワインを楽しむ季節が始まる。

この時期、フランスのブルゴーニュ地方では、ワイン祭りが行われる。露店で新酒を楽しむ人、歌あり演芸あり、街の中心

の特設ステージでは、コルク抜きコンテストに興じる人、街をあけてのワイン祭りが行われる。

「ワインは学ぶものではなく、楽しむもの」。ソムリエ協会の資格を取得し、数々のワインコンテストに挑戦し、ワインを必死に勉強していたころ、あるワイン生産者の方に言われた。農家が1年間必死で作った農産物を無事収穫し、皆で喜びお祝いする。当たり前のことであるようでは当たり前ではない。

天候や災害など、人間の力ではコントロールできないことが

種本祐子
(ヴィノスやまざき専務)

自慢のワインを振る舞う
パスカルおじさん

たねもと・ゆうこ 静岡県生まれ。1987年、実家のやまざき酒店に就職。88年にヴィノスやまざきを設立。日本ソムリエ協会認定シニアワインアドバイザー。

ワインを楽しむイベントの極みでもあるボジョレ・ヌーボー解禁イベントが当店でも始まった。今日から、ボジョレの生産者が各店舗を走り回る。ボジョレ地区の生産者でドメーヌ・シャテルスのオーナーでもあるパスカル氏もそんなひとりだ。今年も無事収穫を終えて自慢のワインを振る舞うパスカルおじさんは、きっと恥ずかしそうにワインを語るだろう。もし会うことがあったら、ねぎらいの言葉をかけてあげてほしい。「今年の新酒の味を楽しんでいます」と。

